

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

DÉCEMBRE 1879.

No. 12.

REVUE DE L'ANNÉE.

Avec ce numéro, se termine le premier Volume de l'*Abeille Médicale*.

Organe de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal, ce journal s'est toujours efforcé de mettre ses lecteurs au courant de tout ce qui intéressait cette Institution, en même temps qu'il recherchait leur juste appréciation sur les événements qui se sont déroulés depuis quelque temps.

Malgré les répugnances et les antipathies de quelques uns de nos confrères, l'*Abeille* a vu le jour ; et, elle a vécu sa première année.

Fidèle à son drapeau, la Rédaction, à l'avenir comme par le passé, fera tous ses efforts pour mettre les lecteurs au courant de tous les progrès de la science médicale. Le journal donnera autant que possible, un rapport fidèle des cas intéressants, soit de l'Hôtel-Dieu ou des Dispensaires. Tenant ainsi ses lecteurs au courant de tout ce qui peut intéresser la profession en générale, l'*Abeille* s'adressera parfois d'une manière toute spéciale aux anciens Elèves de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie en particulier, en défendant les justes droits de leur *Alma Mater*.